Juan Arevalo

1000140



Esta fotografía del "apapipio" Juan Arévalo fué tomada momentos antes de ingresar en la cárcel, en 1933, para escapar a la ira del pueblo que lo buscaba ansioso para ajusticiarlo. Fué publicada en la revista "Bohemia" en su edición correspondiente al día 17 de septiembre de ese año, con el siguiente pie de grabado: "Juan Arévalo Vieites, natural de La Coruña, representante de imaginarias organizaciones obreras de Cuba en la Conferencia de Ginebra quien la última vez que trabajó lo fué a principios del año 1923 y desde entonces se dedica exclusivamente a vivir parasitariamente de la explotación de los trabajadores. Arévalo promete no intervenir más nunca en las cuestiones proletarias, pero nosotros, interpretando el sentir de la masa obrera, pedimos su fusilamiento provisionalmente." El "apapipio" y porrista de Machado no escarmentó y ha vuelto a las andadas. Ahora con sus aliados Cofiño, Mujal y Aguirre, nuevos agentes policíacos y "apapipios" está tratancio de dividir el movimiento obrero y destruir a la CTC y a los sindicatos. En la edición del domingo del periódico fascista "Diario de la Marina" este viejo delincuente hace unas declaraciones en las que defiende a sus compinches Mujal, Cofiño y Aguirre, al propio tiempo que lanza groseros ataques contra la gloriosa Confederación de Trabajadores de Cuba y su máximo dirigente Lázaro Peña. Hoy, en que se conmemora la caída de la tiranía Machadista a la cual sirvió este desvergonzado como confidente, es bueno reproducir esta fotografía y recordar estos hechos.

May, org 12/47

PATRIMONIO DOCUMENTAL OFICINA DEL HISTORIADOR